

Future Friday



17.09.2021
15³⁰- 16⁰⁰

Scott Peterson

Saint Paul, Minnesota (USA)

„Noah ES - cloudbasierte Extended Services bieten zuverlässige, konforme und skalierbare Lösungen“

Die Präsentation der HIMSA behandelt Noah ES, die nächste Evolutionsstufe der Noah-Softwareplattform. Folgende Hauptthemen stehen im Fokus:

- Benutzerfreundlichkeit und Unterstützung für bestehende Noah-kompatible Anpass- und Messmodule auf dem Windows-Desktop
- Verbesserte Methoden zur modernen Softwareintegration für cloudbasierte Lösungen von HIMSA-Mitgliedsunternehmen
- Vollständige Kontrolle für Hörakustikunternehmen über ihre Patientendaten
- Design und Funktionen für kleine Unternehmen und große Ketten
- Beseitigung von IT-Belastungen wie Vernetzung, Datenbanksicherheit und DSGVO-Konformität
- Einfache Gebührenstruktur für Remote-Arbeitsumgebungen und Unternehmenswachstum

“Noah ES – cloud-based Extended Services providing reliable, compliant, and scalable solutions”

HIMSA's presentation will cover Noah ES, the next evolution of the Noah software platform. The following main topics will be dealt with:

- Ease of use and support for existing Windows desktop Noah compatible fitting and measurement modules
- Improved and modern software integration methods for HIMSA member company cloud-based solutions
- Hearing care business complete control of their patient data
- Design and features for small businesses and large chains
- Removal of IT burdens such as networking, database safety, and GDPR compliance
- Easy fee structure for remote work environments and business growth